

Barfelder Schützen in Topform

Dana Klingebiel gewinnt Schützenkette in Hannover / Nächstes Jahr beim Ausmarsch dabei

BARFELDE / HANNOVER ■ Das 489. Schützenfest in Hannover ist vorbei und zwei Sportschützinnen des Schützenverein Barfelde sind wieder ganz nah dabei gewesen. In diesem Jahr konnte sich Dana Klingebiel die Jugendmeisterscheibe KK (Kleinkaliber) sichern und wurde durch den Oberbürgermeister Stefan Schostok geehrt.

Vor genau elf Jahren waren Dana und Nina Klingebiel zusammen mit ihren Eltern erstmals auf dem größten Schützenfest der Welt in Hannover und schauten sich den riesigen Festzug und die vielen Menschen in Schützenuniformen an. Ihnen wurde erklärt, dass man eine Schützenkette nur bekommen kann, wenn man „gut und genau schießen“ kann.

Dies haben sich wohl beide sehr gut gemerkt, denn auch in ihrem Schützenverein, dem SV Barfelde, haben beide schon Schützen-scheiben gewonnen. Als Sportschützen sind sie auch Mitglied in der Schützengesellschaft Wülfel von 1896. Dana konnte erstmals, Nina bereits zum zweiten Mal, beim „Städtischen Schießen“ des Verbandes Hannoverscher Schützenvereine teilnehmen. An drei Tagen wurde mit dem Luft- und Kleinkalibergewehr auf die ver-



Oberbürgermeister Stefan Schostok (l.) und Präsident Paul-Eric Stolle mit Nina Klingebiel bei der Bruchmeisterverpflichtung.

schiedenen sogenannten „Schilde“ geschossen.

Dabei konnte sich Dana die Jugend-Meisterscheibe (drei Schuss Freihand Ring- und Teilerwertung) im 50 Meter KK mit einem Wert von 30 Ring und einem erzielten 356 Teiler sichern. Weiterhin belegte Dana einen 2. Platz bei der Junioren-Meisterscheibe (drei Schuss Freihand Ring- und Teilerwertung) im LG mit 30 Ring und einem 37er Teiler. Ihre Schwester Nina, die im letzten Jahr die Jugend-Fest-scheibe gewann, konnte

sich ebenfalls sehr gut platzieren. Sie erreichte den zweiten Platz in der Wertung Jungschützen-Meisterscheibe LG mit 30 Ring und einem 39er Teiler, sowie in der Jugendmeisterscheibe KK mit 29 Ring und 567er Teiler einen sehr guten vierten Platz.

Am Montag war es soweit und bei einem festlichen Akt auf dem Schützenfest in der Hauptfesthalle Maris wurden dann um 20 Uhr durch den Oberbürgermeister der Stadt Hannover, Stefan Schostok, und dem Präsidenten im Ver-



Glückliche Sieger: Dana Klingebiel, Christina Tidow, Ali Hasan und Nina Klingebiel (v.l.) mit den vier Bruchmeistern.

band Hannoverscher Schützenvereine, Paul-Eric Stolle, die verschiedenen Jugendschilde, in Form einer Schützenkette, überreicht. Weiterhin erhielt Dana noch eine Urkunde und es wurden zahlreiche Fotos zusammen mit den vier Bruchmeistern und anderen Jugendlichen gemacht.

Am Dienstag kam dann nun auch noch eine weitere Ehrung hinzu. Dana Klingebiel konnte auch beim Schießen um den Stadtjugendkönig einen dritten Platz erringen und erhielt eine weitere Auszeichnung

durch den Oberbürgermeister. Auch am vorletzten Tag des Schützenfestes war Nina nochmals gefragt. Bei der Siegerehrung des Schützenhaus-Wanderpokal der Jugend im LG belegte die Mannschaft der SG Wülfel den ersten Platz und konnte den Pokal in Empfang nehmen. Nina erreichte mit 20 Schuss 193 Ring und gewann ihre Konkurrenz. Nun wird erstmals Dana Klingebiel im kommenden Jahr erstmals an dem Schützenausmarsch zum 490. Schützenfest in Hannover teilnehmen.